



Schlagerfest mit Dieter Thomas Kuhn auf der Sparkassen-Waldbühne



Schlager sind herrlich, wenn Dieter Thomas Kuhn sie singt! Seit nunmehr 20 Jahren pilgern jährlich weit über 100.000 Menschen in Deutschland zu den Konzerten der Singenden Fönwelle“, wie er liebevoll von seinen Fans genannt wird. Am Samstag, 22. Juni 2013 dürfen sich alle Schlagerfreunde in und um Oelde auf ein besonderes Konzerterlebnis freuen, denn die Sparkassen-Waldbühne vervollständigt die verlesenen Open Air-Tourstationen 2013. Konzertbeginn ist um 20 Uhr.

„Dieter Thomas Kuhn & Band macht süchtig“. Wer einmal da war, kommt nicht mehr los davon. Süchtig sind aber nicht nur die Fans. Auch der Band merkt man in jedem Moment ihre absolute Spielfreude

an. Sie liebt und lebt ihre Show, sie muss es tun, weil sie es voller Leidenschaft tut. Auch sie ist süchtig. Genau diese Kombination macht aus den Konzerten etwas so einmaliges. Nirgendwo sieht man buntere Outfits, knallbuntere Farben. Es ist eine unausgesprochene Regel der Dieter Thomas Kuhn-Konzerte, dass man sich dem Anlass entsprechend anzieht. Kuhn-Konzerte sind Happenings, völlig friedlich feiern, singen und tanzen ist angesagt!

Der Kartenvorverkauf startet am Freitag, 30. November in der Geschäftsstelle von Forum Oelde. Der Kostenbeitrag beträgt im Vorverkauf 25 Euro für Inhaber der Park plus-Karte 2013 sowie 30 Euro als Normalpreis.